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ll月 15ヨ (水 )

第10目

全国市議会議長会研究フォーラム in 姫落

(1)中・l章明治大学名誉教授による基調事湊

テーマ|ま唯 会改革の実績と機会力の向上」

(2)バネリレディスカッション

テーマは囃 会改革をどう進めていくかJ

11月 16ヨ {木 )

第21目

全国市議会議長会研究フォーラム in 姫路

(1)課題計議

テーマは「議会基本条例のこれまでとこれからを考える」

(2)視察曖 路市 宍粟市/観光及び防災に目する広域連携事
例)

北海道某山町が2006年に全国で初めて 議会基本条例 を
導入 して11年.今や全国で60・ .の市が基本条例を超● して
いる 導入はしたが 実踪に内容に

'1し

たこ月がされてい

るのか また 基本条例の理解度 達月面の再検証とこれ
からの時■に即した議会改革 市民に信頼されるための饉
会改革をどのように進めていくか などがメインテーマの
研修内容でした 基本条例については理解度を高めるた
め また形状化予防のための定期的研修や新人議員^の研
修により 永代まで持続 される取組みをする｀きとのア ド
バイスを受けました。一方 市民による議会ヽの関心度の
向上については18歳以上の人にも投票構が与えられたこと
を受け 政治教育の引 ヒを図る大きであるという意見に賛
同 しました 視寮については姫瘍市を中ことした僣磨8市 8

町による防災 観光などのな域連携に関する取り組みにつ
いて学習 しました

旅
費
等

内 訳 計 算 根 拠 金 額

参力]癸 キ
'000  X l 

‐   Y7000
視察■ Y0500  Xl =   Y9500
宿泊● YO Xl ‐ YO

交通費 Л熊取～∫R姫路 (在来線使用) Y2 2'O   X 2  ‐     Y4 540

日 当
=1000  X2 -   ¥2000

その他 振込手数料 Y210  × l 一    Y216
A
■

ユ ¥23 2ら 6

*内 容については 視禁の概要 感想今 研究 研修会の概要 感を等を記入する.
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